

365 Tage geöffnet – auch für Notfälle

Kinderarztthaus – die neue Gruppenpraxis für Kinder und Jugendliche am Bahnhofplatz 4 in Aarau

Das Kinderarztthaus in Aarau hat die Türen geöffnet. Kinder und Jugendliche erleben hier täglich durch kompetente und einfühlsame Ärzte und Assistentinnen ein positives Arzterlebnis, auch im Notfall.

Isabel Iten

Willkommen im Kinderarztthaus – schon von weitem ist ein lustig winkender Bär mit Pflasterli zu sehen. Er ist der fröhliche Begleiter, der auch in der farbenfrohen Praxis von den Wänden aus Erlebniswelten den Kindern Trost spendet. Die neue Gemeinschaftspraxis am Bahnhofplatz ist die erste Hausarzt- und Notfallpraxis für Kinder und Jugendliche. Vier kompetente Ärztinnen und Ärzte mit langjähriger Erfahrung sind spezialisiert auf eine umfassende Säuglingsversorgung, Kinder- und Jugendheilkunde.



Stets in guten Händen: V. l.: Dr. med. Albena Koeva, Dr. med. Thomas Tröster, Dr. med. Roland Topfer und kleine Patienten.

Foto: isi

GUT ZU WISSEN

Kinderarztthaus Aarau
Bahnhofplatz 4
5000 Aarau
Telefon 062 837 07 07

Öffnungszeiten 365 Tage

Mo–Fr: 07.00–20.00 Uhr
Sa: 08.00–16.00 Uhr
So: 12.00–16.00 Uhr

www.kinderarztthaus.ch

Unter der medizinischen Leitung von Dr. Thomas Tröster behandeln sie unter anderem akute und chronische Erkrankungen sowie Notfälle. Auch bieten sie Vorsorge- und Entwicklungsuntersuchungen, Impfberatungen, Hör- und Sehtests und vieles mehr.

Kinder und Jugendlichen werden im Kinderarztthaus einfühlsam während 365 Tagen rundum versorgt. «Jedes Kind wird grundsätzlich vom gleichen Arzt betreut. Nur in Notfällen ist der

diensthabende Arzt zuständig», sagt Christine Seith, Geschäftsführerin des Kinderarztthauses. «Weil Kinder nicht zu Bürozeiten krank werden, richten wir uns mit den täglich langen Öffnungszeiten nach den Bedürfnissen der kleinen Patienten und deren Eltern.»

Das Wohl der jungen Patienten steht im Kinderarztthaus immer an erster Stelle. «Um das vollständige Angebot abzudecken, sind wir dabei, die Bereiche Ergotherapie, Logopädie und Kinderphysio-

therapie aufzubauen», ergänzt Christine Seith. Das Kinderarztthaus ist zukunftsweisend. Das Modell mit einer Geschäftsführung ermöglicht dem Ärzteteam vermehrt sich auf seine eigentlichen Kompetenzen, die Arbeit mit den Patienten, zu konzentrieren. Überdies wird ein wesentlicher Beitrag zur Verbesserung der Gesundheitsversorgung für Kinder und Jugendliche geleistet, der sich gleichzeitig durch hohe Qualität und Wirtschaftlichkeit auszeichnet.

DAS WICHTIGSTE IN KÜRZE

Geschäftsleitung:

Christine Seith, Geschäftsführerin
Dr. med. Thomas Tröster, Medizinischer Leiter Aarau

Facharztteam für

Kinder- und Jugendmedizin:

Dr. med. Thomas Tröster
Dr. med. Albena Koeva
Dr. med. Roland Dopfer
Dr. med. Christian Benden

Medizinische Praxisassistentinnen

Deborah Egli, Monika Fuchs, Jasmin Liebhardt, Eveline Sommer, Sanela Knezevic-Delmo

Die Leistungen

- Säuglingsversorgung
- umfassende Kinderheilkunde
- umfassende Jugendheilkunde
- Spezialgebiete: allergische Erkrankungen (inkl. Hyposensibilisierung), Hämatologie (Bluterkrankungen), Mukoviszidose, Neonatologie (Säuglingsversorgung; Frühgeborenen-nachsorge), Neuropädiatrie / ADHS / Autismus, Pulmonologie (Lungenerkrankungen)
- Notfälle
- Therapien



Kinderarztthaus